

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Escogió el Metro para irse al cielo

## SUICIDIOS

DEYANIRA CARMONA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO** - En un aparente suicidio, un hombre perdió la vida al interior de un vagón del Metro, en una estación de la Línea 8 que corre de Garibaldi a Constitución de 1917.

Usuarios del Transporte Colectivo Metro, muy asustados, salieron corriendo del vagón para pedir apoyo a las autoridades, después de que un hombre estaba inconsciente.

De inmediato policías que se encontraban en el lugar, se acercaron a la víctima y solicitaron el apoyo de personal de salud, quienes arribaron minutos después.

Cuando llegaron, paramédicos le brindaron los primeros auxilios al varón, sin embargo, ya no contaba con signos vitales.

En las indagatorias los testigos señalaron que minutos antes de su muerte, el sujeto sacó un bote de pastillas de su mochila y las ingirió, posteriormente, comenzó a sacar espuma de la boca hasta que quedó inerte dentro del convoy.

A la Línea 8 del Metro arribaron peritos de la FGJ, quienes después de realizar las diligencias correspondientes trasladaron el cadáver al anfiteatro local. Se presume que se trató de un suicidio.



De acuerdo con datos del Transporte Colectivo Metro en lo que va del año se han reportado 96 suicidios en el transporte público



FOTO: ESPECIAL

No dejó recado póstumo



## HOMBRE FALLECE EN UN HOTEL

# AFRODISIACO

Compañeros de habitación avisaron a los empleados del 'Afrodita' que uno se peló

SERGIO TREJO

Tres parejas ingresaron al hotel "Afrodita" sin imaginar que uno de ellos ya no saldría con vida de la habitación donde se hospedaron.

Eran las 6:00 de la mañana del domingo 1 de octubre, cuando Jesús N y su pareja Tania N, llegaron al establecimiento en compañía de Arturo N y tres personas más, dos mujeres y un hombre, para solicitar una habitación.

Pasaron las horas y parecía que en el hotel ubicado en el número 4709 de la avenida Instituto Politécnico Nacional, en la colonia Tlacamaca, de la alcaldía Gustavo A. Madero, todo estaba en completa normalidad y tranquilidad.

Sin embargo, pasado el mediodía, la recepcionista fue abordada por Jesús y Tania, quienes le solicitaron que llamara al número de emergencia 911 para solicitar el arribo de una ambulancia.

Mientras los paramédicos llegaban al sitio, empleados del hotel, acompañados por los huéspedes, ingresaron a la habitación 218, ahí estaba Arturo, de 48 años, sentado en el suelo con las piernas cru-



# 6

## PERSONAS

ingresaron al hotel, pero sólo cinco de ellos salieron con vida de la habitación donde de hospedaron.

zadas, recargado sobre la cama y con la cabeza volteando hacia arriba. Estaba semidesnudo, ya que sólo vestía una camiseta de tirantes de color blanca.

**AL OLÍMPO.** Una vez que llegaron los servicios médicos, estos certificaron que el hombre ya no contaba con signos vitales, por lo que los



ESPECIAL

Aún se desconocen las causas del fallecimiento.

policías que atendieron el llamado de auxilio tuvieron que llamar a los peritos forenses para realizar las primeras indagatorias y trasladar el cuerpo al anfiteatro con el fin de realizar las pruebas que determinen las causas del fallecimiento.

Mientras tanto, los ahí presentes fueron a rendir su declaración para aclarar lo sucedido en el cuarto.

# Muere copiloto por presunto paro cardíaco

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre que viajaba como copiloto a bordo de un vehículo particular, murió al parecer por un paro cardíaco, en el perímetro de la colonia Ampliación Daniel Garza, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

De acuerdo con los primeros reportes, el sujeto tras el volante se percató de que su acompañante presentaba malestares físicos, por lo cual detuvo la marcha y se estacionó sobre calle General Méndez, junto a la banquetta, a unos metros del cruce con avenida Constituyentes.

La víctima perdió el conocimiento repentinamente y el conductor, quien al parecer era su hermano, intentó hacerlo reaccionar y al no obtener respuesta, de inmediato pidió una ambulancia mediante una llamada al 911.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 16:30 horas de este martes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, se presentaron al sitio y al notar que el sujeto requiera recibir primeros auxilios, solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, llegaron al lugar y al realizar una evaluación de la condición de salud del individuo de mediana edad, notaron que ya no tenía signos vitales, por lo cual procedieron a certificar la defunción, al parecer por causas naturales.

El cuerpo fue cubierto con una sábana en color azul claro, junto con otra que fue colocada sobre el parabrisas del Chevrolet tipo Aveo en color gris Oxford, el cual permaneció detenido a unos metros de un módulo de vigilancia de la Policía Metropolitana.



**El lamentable** hecho ocurrió sobre calle General Méndez, a unos metros del cruce con avenida Constituyentes /JOSÉ MELTON





VALENTE ROSAS. EL GRÁFICO

## YA NO LE LATIÓ EN EL PERI

Un automovilista murió a bordo de un auto Chevrolet Aveo, luego de tener complicaciones cardiacas, según informó su hermano a la policía.

El auto quedó estacionado en el cruce de las calles General Méndez y la lateral del Anillo Periférico, en la colonia Daniel Garza, de la alcaldía Miguel Hidalgo.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS